

JOUR 1

DE JOUR EN JOUR

Intérieurement nous sommes renouvelés de jour en jour (2 Corinthiens 4.16).

Il y a une leçon que chaque jeune chrétien devrait apprendre : celle de la nécessité absolue d'avoir une communion quotidienne avec Jésus. Ceci n'est pas toujours enseigné au début de la vie chrétienne, ni toujours compris par le nouveau converti. Il devrait prendre conscience que la grâce qu'il a reçue - le pardon de ses péchés, son acceptation en tant qu'enfant de Dieu, la joie dans le Saint-Esprit - ne peuvent être préservés que par le renouvellement jour après jour de sa communion avec Jésus-Christ lui-même.

Beaucoup de chrétiens rétrogradent parce que cette vérité n'est pas clairement enseignée. Ils sont incapables de résister aux tentations du monde ou de leur ancienne nature. Ils s'efforcent de combattre le péché et de servir Dieu de leur mieux, mais la force leur manque. Ils n'ont jamais vraiment saisi ce secret : le Seigneur Jésus poursuivra chaque jour depuis le ciel son œuvre en moi. Mais à une condition : l'âme doit lui donner du temps chaque jour pour qu'il lui transmette son

amour et sa grâce. Un moment passé seul avec le Seigneur Jésus au quotidien est indispensable à la croissance et à la puissance. Lisez Matthieu 11.25-30. Écoutez les paroles du Christ : « Venez à moi... et je vous donnerai du repos... mettez-vous à mon école... et vous trouverez le repos pour vous-mêmes » (v. 28-29). Le Seigneur nous apprendra combien il est doux et humble. Inclinez-vous devant lui, dites-lui que vous aspirez à sa présence et à son amour et il les fera reposer sur vous.

Cette pensée s'adresse non seulement aux jeunes chrétiens mais à tous ceux qui aiment le Seigneur. Ce petit livre est donc destiné à aider ceux qui aspirent à vivre cette vie de communion avec Christ. Nous essaierons d'exposer ce message aussi clairement et avec autant d'amour et de persuasion que possible. Que chacun de nous prenne d'abord cette résolution : « passer du temps chaque jour, sans exception, en communion avec mon Seigneur. J'apprendrai cette leçon pour Christ et afin de lui plaire, pour moi-même, et pour me rendre capable de jouir chaque jour de cette expérience bénie. Ainsi mon homme intérieur sera renouvelé jour après jour ».